



# Förderverein des Lise-Meitner-Gymnasiums Remseck am Neckar e.V.

## Newsletter Mai 2024

Liebe Mitglieder und Freunde des Fördervereines am LMG,

nachdem seit dem letzten Lebenszeichen von uns hier auf der Homepage schon einige Zeit vergangen ist, möchten wir Ihnen hier kurz vorstellen, was es Neues vom Förderverein zu berichten gibt.

Am 20.03.2024 fand unsere letzte Mitgliederversammlung statt. Wie schon in den letzten Jahren hielt sich die Anzahl der anwesenden Mitglieder in Grenzen, aber erreichte mit 6 Mitgliedern einen neuen Rekord.

Im Bericht des Vorstands konnte Frau di Paolo wieder eine stattliche Anzahl von Projekten aufzählen, die der FV im letzten Jahr unterstützt hat, unter anderem förderten wir:

Den USA -Austausch, das Skischullandheim, verschiedene Matheevents, diverse Lesungen, Probentage der Theater- und Musik-AGs, den Klemmhefter, den Schuljahresplaner und vieles mehr!

Dieses Jahr ist es den FV nun auch endlich gelungen, die Stadthalle Remseck für den Abiball zu mieten, wir finanzieren zudem z.T. die Technikausrüstungen für das neue Musical.sowie eine Trockenmauer der Garten-AG

In unserem Vorstand gab es auch eine Änderung: Frau Anna di Paolo stand als Vorsitzende bei den Wahlen nicht mehr zur Verfügung. Statt ihrer wurde Frau Giuseppina Fortunato-Müller einstimmig als neue Vorsitzende in den Vorstand gewählt.

Internet: <http://www.lmg-remseck.de/lmg/ansprechpartner/fv/lmg/>

Kontakt per Mail: [foerderverein@lmg-remseck.de](mailto:foerderverein@lmg-remseck.de)

Bankverbindung: IBAN DE80 6006 9905 0008 5250 05, BIC GENODES1REM (Remseck am Neckar)

Register: Amtsgericht Stuttgart, VR 201459

Liebe Anna, wir möchten dir für dein großes Engagement während deiner vier Jahre im Vorstand danken. Du hast dich mit guten Ideen, stets produktiven Vorschlägen und viel persönlichem Einsatz für den Verein stark gemacht und durch deine immer gute Laune waren die Vorstandssitzungen mit dir immer sehr angenehm.  
Alles Gute für deine Zukunft;

Und Frau Fortunato-Müller ebenfalls ein großes Dankeschön, dass sie sich bereit erklärt hat, diese nicht leichte und auch zeitaufwändige Arbeit zu übernehmen.

Wenn man heute sich im EG des LMG umsieht, entdeckt man die erste Neuerung, die Frau Fortunato-Müller injiziert hat:

Eine große Pinnwand neben dem Büro des Hausmeisters mit dem Motto

## ***Wir für euch***

Hier finden sich nun alte und neuere Projekte, aber auch, und das ist uns sehr wichtig: eine Box, in die man neue Anregungen, Vorschläge und Ideen einbringen kann. Bitte machen Sie/ macht ihr davon reichlich Gebrauch.

Wie Sie sehen, haben wir dank Ihrer Mitgliedschaft schon viel erreicht, wir könnten aber noch sehr viel mehr für unser LMG tun, wenn wir mehr Mitglieder hätten, denn alles, was wir finanzieren, ist nur durch die Mitgliedsbeiträge möglich.

Daher unsere Bitte:

**Unterstützen Sie unsere Arbeit für Ihre Schule mit Ihrer Mitgliedschaft.**

Ilka Apelman